

Weihnachtsgruss

Dienstag, den 19. Dezember 2017 um 10:30 Uhr

Wieder einmal naht die Weihnachtszeit. Tage, in denen wir uns alle gemeinsam Gedanken machen sollten und uns glücklich schätzen müssen, dass es uns gut geht. Die Liebe zu den Menschen, die uns am Herzen liegen, darf niemals erlöschen. Um dies zu bemerken, sollte uns nicht nur Weihnachten dienen. Nutzen Sie die kommenden besinnlichen Tage, um Harmonie und Liebefür das gesamte Jahr entstehen zu lassen. **Frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr wünscht der TSV Nellmersbach**

